

La comunidad universitaria somete hoy a debate la gestión de Lodeiro

El Claustro de la UGR votará el proyecto de reforma parcial de los Estatutos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 18.12.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Trescientos claustros evaluarán hoy la gestión llevada a cabo este año por el equipo de Gobierno que dirige Francisco González Lodeiro desde 2008. Tras el informe del rector, docentes, estudiantes y personal de administración y servicios de una de las universidades más grandes de España lanzarán sus críticas y alabanzas a los máximos responsables allí presentes y someterán a votación su labor en 2009.

Una parte importante de la actividad universitaria granadina ha estado marcada por el diseño y aprobación de los nuevos títulos de grado y de posgrado, con la creación de la Escuela de posgrado y los planes de mejora docente y un Plan de Internacionalización. La construcción de la Delegación de Estudiantes, promoción de viviendas para este colectivo y la mejora de servicios también han centrado una parte importante de los esfuerzos del equipo de Gobierno.

Aunque en la Memoria de Gestión de 2009 se recuerda que este equipo de Gobierno sigue teniendo como reto "incentivar y desarrollar la Investigación" y constituir a la Universidad de Granada "en referente institucional en el desarrollo de la Administración Electrónica".

Durante este año se ha elaborado el proyecto de reforma parcial de los Estatutos de la UGR, una norma institucional de autogobierno sujeto a los principios de objetividad, transparencia y no discriminación que se presenta y aprueba, si procede, hoy en el Claustro.

Entre los meses de julio y noviembre, la Universidad granadina ha concurrido a la convocatoria de Campus de Excelencia Internacional, que le ha valido la calificación de proyecto prometedor. Una experiencia que volverá a afrontar en 2010 según se asegura en la Memoria que se presentará hoy.

El equipo de Gobierno de Francisco González Lodeiro está intentando llevar adelante sus compromisos plasmados en el programa electoral que le hizo ganar las elecciones a rector de la UGR, a desarrollar en cuatro años. Sin embargo, la situación actual de crisis económica ha dificultado el cumplimiento de esta planificación. Según detalla en la Memoria de Gestión de 2009, "las previsiones que realizamos en el primer año de nuestro ejercicio se han hecho realidad", pero "no nos ha permitido avanzar con la celeridad que deseáramos".

Los responsables de la UGR advierten: "No podemos abandonar las acciones que afectan al personal docente e investigador porque son la base del avance académico".

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.



fotocasa.es

El portal inmobiliario líder en España



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 3374 personas

- Sí
 No